

油木J.V.C 全勝優勝!



10月29日(土)、30日(日)に行われた第1回福山南ライオンズクラブ杯小学生バレーボール大会に油木J.V.C.が出場しました。試合は、予選から決勝まで1セットも落とさず圧倒的な強さで優勝し、新しい優勝旗を持って帰りました。

尚、J.V.C.では随時部員を募集していますので、お気軽にシルトビア体育館に見学に来てください。

お問合せ先 岡田まで ☎ 090-1180-9405

防犯ポスター優秀賞受賞!
神石中 横山咲子さん



横山 咲子さん

神石中学校3年生の横山咲子さんが、広島県防犯連合会主催の「防犯ポスター」大会で、優秀賞を受賞されました。昨年も福山東署管内で金賞を受賞されています。

横山さんは、授業で薬物の危険性を学び今回の作品を1週間かけて描かれました。「薬物はしない事が1番大切。このポスターが未然防止に役立つよう願いを込めました。」と話されました。

農林局地域営農課 ☎ 084-921-1311

11月

神石高原の いきいき農業

いき
いき
農業

【基礎講座】

き取りして、成熟を早めましょう。
収穫作業…さやが湿つている午前
十時頃まで)

脱粒作業…さやがよく乾いた晴天
日の午後

氣象

十一月には、冬型の北風が吹き始めます。神石高原町では冬期の寒気が厳しいため、早目に水田や畑の土づくり作業を終わらせ、収穫した農作物は屋内などで貯蔵するようにします。

【今月の作付け】

種まき—ほうれん草、こまつな、
しゅんぎくなどのハウ
栽培やトンネル栽培
苗植え—いちご、たまねぎ、ねぎ
など

【今月のポイント】

雑穀
大豆の収穫

白大豆、青大豆、黒大豆など大豆の収穫時期です。大豆の収穫初期は葉が完全に落葉し、さやの中で大豆がカラカラと音がするのです。黒大豆は成熟期が遅いため、葉が黄変し落葉が始まつたら、葉をすべてか

結球がバラけているものは、フワやひもでハチマキをしておくと結球がかたく縮まります。

歎切れの良いおいしい漬物づくりのポイントとしては、取り遅れて過熱になった原料を使わないこと、塩をできるだけ早く均一に野菜内部に浸透させることです。

【野菜の漬物加工】

野菜

《秋野菜の収穫》

根菜類や葉菜類など秋野菜の収穫最盛期となります。大根、人参などの根菜類は抜いてみて根の先端近くまで肥大したものを、はくさい、キャベツなど葉菜類は結球を押さええて結球が硬くなつたものを収穫します。結球や肥大が進んだものから、順番に収穫して出荷したり漬物加工などに利用しましょう。

はくさいなどで結球がやや遅れ、結球がバラけているものは、フワやひもでハチマキをしておくと結球がかたく縮まります。